

La sale guerre contre Cuba dénoncée en France



La Havane, 25 juillet (RHC) L'association française Cuba Linda a dénoncé ce mardi la sale guerre politique, économique et médiatique menée par les Etats-Unis contre l'île, qu'elle a félicitée à la veille de sa Journée nationale de la rébellion.

Dans un communiqué transmis à Prensa Latina, l'organisation créée en 1998 pour construire des ponts entre les deux pays par le biais des voyages a célébré l'anniversaire des assauts des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, respectivement à Santiago de Cuba et à Bayamo, le 26 juillet 1953.

Ces actions ont ouvert la voie au triomphe de la Révolution et à la recherche d'une société socialiste, juste et solidaire, malgré la féroce guerre économique menée par les États-Unis, qui soumettent Cuba à un blocus criminel et à des manœuvres de déstabilisation permanentes depuis plus de 60 ans, a-t-il souligné.

L'association a rendu hommage à Fidel Castro (1926-2016) en tant que leader de la génération du centenaire de la naissance du héros national cubain José Martí, un groupe de jeunes qui ont mené les attaques armées et mis en évidence la résistance de l'île.

À l'occasion du 70e anniversaire des assauts contre les casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, Cuba Linda a reconnu la réponse des habitants du pays caribéen face à l'hostilité de Washington et à la défense de sa souveraineté.

Elle a également réitéré son soutien aux différentes initiatives d'accompagnement de l'île, dont la campagne lancée par la chaîne Europe for Cuba pour le "Tsunami contre le blocus" et l'appel lancé il y a quelques jours lors du Sommet des Peuples Bruxelles 2023 pour la tenue d'un tribunal international en novembre dans la capitale belge afin de dénoncer le blocus.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329491-la-sale-guerre-contre-cuba-denoncee-en-france>



Radio Habana Cuba